



▲松浦町長に目録を渡す渡里支店長（右）

## 四国電力が街路灯を寄贈

このたび、四国電力株式会社から町に街路灯10基が寄贈され、町長室を訪れた渡里幸平宇和島支店長から目録が手渡されました。

この事業は、四国電力が「よんでんグループふれあい旬間」行事の一環として、明るい街づくりに貢献することを目的に毎年実施しているものです。

今回寄贈していただいた街路灯は、交通事故防止や防犯に役立たせるため、区長・組長から要望のあった地域に設置しました。



## 巨大なサツマイモを収穫！

農作物の収穫が盛んになる秋。谷口隆義さん（清水）の畑では、巨大なサツマイモが収穫されました。重さを調べると一番大きいもので3kg、全体で9kgありました。情報提供者の芝忠則さん（清水）によると、傷をつけないように時間をかけて掘りすすめたところ、この「大物」ができてきました。そこで、「こんなに大きいのは珍しい」と話されていました。



▲新鮮な野菜を買い求める大勢の人

## 秋の大収穫まつり

11月3日、日吉夢産地において「秋の大収穫まつり」が行われました。

会場では、特産品のゆずや野菜、愛媛県産ブランドに認定された媛っこ地鶏、キジ肉、原木乾しいたけなどが販売されたほか、ゆずしづりや野菜釣りなどのゲーム、太鼓集団による太鼓演奏など多彩な催しが行われ来場者を楽しませていました。

なかでも、地元で採れた新鮮な野菜は、販売開始と同時に行列ができるほどの人気。大勢のお客さんが目当ての野菜を買い求めていました。

## やまもと ただお 山本忠夫さんが危険業務従事者叙勲を受章

危険性の高い業務に従事した人を対象とする「第7回危険業務従事者叙勲」の発表があり、旧広見町出身で元兵庫県警視の山本忠夫さん（兵庫県加古川市在住、75歳）が瑞宝双光章（警察功労）を受章されました。

山本さんは、昭和26年に故郷を離れ、兵庫県警に奉職。以来40余年の永きにわたり公共の安全と治安維持に貢献されました。

「天皇陛下から、国民のため、社会のために尽くされたことに深く感謝しますと直接お言葉をいただき、大変感激しました」と山本さん。

受章を心からお喜び申し上げます。



▲兵庫県警察本部総務課勤務時代の山本さん

今回のように旧広見町・旧日吉村出身者が叙勲などを受章したという情報がありましたら総務課までご連絡ください。